



MEDIENINFORMATION

Leiter der Wirtschaftsförderung tritt zurück

Nach über vier Jahren Tätigkeit als kantonaler Wirtschaftsförderer wechselt Hans-Peter Lüthi in die Privatwirtschaft. Mit Kompetenz und Engagement hat er der Nidwaldner Wirtschaft wichtige Impulse verliehen.

Hans-Peter Lüthi übernahm im Jahr 2006 die Leitung der Wirtschaftsförderung des Kantons Nidwalden. Die Wirtschaftsförderung beschäftigt sich mit der Nidwaldner Standortentwicklung, der Bestandespflege und der Standortpromotion. Seit dem Jahr 2008 gehört die Kontaktstelle für die Neue Regionalpolitik des Bundes (NRP) zur Wirtschaftsförderung Nidwalden. Die Kontaktstelle NRP unterstützt Projekte wie die CabriO Bahn der Stanserhornbahn, die Bike Arena Emmetten oder die Sbrinz Route.

Impulsgeber bei Swiss Aerospace Cluster und Nidwalden AirPark AG

Mit einer professionellen Standortpromotion und kompetenter Ansiedlungsberatung konnte Hans-Peter Lüthi zusammen mit seinem Team zahlreiche Firmen ansiedeln. In der Standortentwicklung hat Hans-Peter Lüthi wichtige Impulse gegeben. Beispielsweise wurde der Swiss Aerospace Cluster gegründet, welcher zusammen mit dem Kanton Zürich, dem Bund und bekannten Vertretern aus Wirtschaft und Hochschulen realisiert wurde. Im Swiss Aerospace Cluster werden die Branchen Luft- und Raumfahrt und Satellitennavigation zusammengefasst zu einem schweizweiten Netzwerk, was insbesondere die Wettbewerbsposition von KMU-Betrieben stärkt. Die Wirtschaftsförderung erhofft sich vom Swiss Aerospace Cluster starke und wertschöpfungswirksame Impulse für die eigenen Aktivitäten rund um den Flugplatz Buochs.

Hans-Peter Lüthi hat ebenfalls die Idee für eine Nidwalden AirPark AG unterstützt, welche durch die Ruag mit der Gründung einer Trägerschaft zur Realisierung kommt.

Erfolgreiche Vertretung an internen und externen Anlässen

Als Leiter der Wirtschaftsförderung hat Hans-Peter Lüthi den Kanton Nidwalden im Ausland an zahlreichen Veranstaltungen des Kompetenzzentrums der Schweizer Aussenwirtschaftsförderung Osec und an eigenen Wirtschaftsveranstaltungen kompetent vertreten. Im Inland ist der „Schlüsseltreff“, welcher dieses Jahr am Zürcher Sechseläuten durchgeführt wurde,

zu einem festen Ereignis gereift, wo sich Botschafter und Freunde des Kantons Nidwalden zum freien Gedankenaustausch und zur Pflege von Kontakten treffen.

Wechsel in die Privatwirtschaft

Hans-Peter Lüthi verlässt die kantonale Verwaltung auf Ende 2010 um sich, wie bereits vor seinem Eintritt in die Wirtschaftsförderung, als selbständiger Berater und Interimsmanager in der Unternehmensentwicklung, der Standortpromotion und der Standortverlagerung von Unternehmen zu betätigen. Mit seinem Weggang verliert das Volkswirtschaftsdepartement eine ausgewiesene Persönlichkeit, die mit ihrem Fachwissen und Netzwerk zahlreiche Impulse setzen konnte. Für bestimmte Projekte wird Hans-Peter Lüthi der Volkswirtschaftsdi- rektion weiterhin zur Verfügung stehen.

Über die Ausschreibung der Stelle wird der Regierungsrat nach der Landratssitzung vom 24. November 2010 befinden.

RÜCKFRAGEN

Volkswirtschaftsdirektor Gerhard Odermatt, Landammann, Telefon 041 618 76 50, 08.00 - 10.00 Uhr

Stans, 11. November 2010